
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municpal, com cópia ao Deprtamento Competente e à EDP Energia, 

solicitando providências sobre a poda dos galhos das árvores que margeiam a Rua Francisco de 

Oliveira Linha na Vila São Judas Tadeu/Santa Luzia. 
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LEG - REQ 2244/2021 

APROVADO 

0 9 AGO. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que a fiscalização do Município será exercida pelo Poder Legislativo Municipal, 

mediante controle externo, conforme os art. 31 da Constituição da República Federativa do 

Brasil/1988; 

Considerando que os falhos das árvores mencionadas acima estão atrapalhando a iluminação na 

via. Nesse sentido, seria oportuno a poda dos galhos dessas árvores. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado, ao Executivo Municpal, com cópia ao 

Deprtamento Competente e à EDP Energia, solicitando providências sobre a poda dos galhos das 

árvores que margeiam a Rua Francisco de Oliveira Linha na Vila São Judas Tadeu/Santa Luzia. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 09 de Agosto de 2021. 

Vereador Rogério Ramos. 
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